
 

 
Conseils d’adjoints – 15/02/2021 

18h 
Ordre du jour 

 
Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, MJ JOUBERT, G LEVEQUE, M CASTELLANO, E PUYJALINET, C. 
ROTHEA 
Excusés : J CHAPUS, M GILLE  
 
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 
ARBITRAGES 
Environnement – Gestion des déchets  

Suite aux études menées par le SITOM sur certaines communes (dont Millery) sur les 
corbeilles de ville et à la mise en évidence des gisements de recyclables que l’on trouve 
dans ces poubelles, le SITOM propose de répondre à l’AàP de CITEO. Il est possible de 
bénéficier d’un financement jusqu’à 80% du montant des corbeilles. Le choix du modèle 
par les communes est libre.  

L’achat passerait par le SITOM et 20% seraient refacturés aux communes. Il y en aurait 
potentiellement 2 pour Millery si nous sommes d’accord ou plus à déterminer. 

Il est donc demandé à la commune de se positionner et d’indiquer : 

• Le devis ou la facture des corbeilles posées 
• Devis de corbeilles que vous aimeriez poser 
• Un projet de La localisation des corbeilles que vous envisageriez de faire dans 

le cadre de l’appel à projet  
o Plan (la localisation n’a pas besoin d’être très précise à ce stade du 

dossier) 
o Nombre de corbeilles 
o Estimatif du coût 

Environnement – Faites du vélo 
Confirmer date de la fête des mobilités actives (date pressentie le 12 septembre) 
Envisager un budget d’animation, en lien avec le SOL  
Rappel : évènement sentier des arts et les classes autour du 19/9 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Environnement – Nettoyage de printemps  
Question des enfants du CMJ : planifie-t-on le traditionnel nettoyage de printemps ?  
Si oui, sur quel créneau ? 

 
 
 
 
 
 
Proposition : prévoir 4 
corbeilles de tri, en 
priorité gymnase, 
devant l’école 
élémentaire, 
potentiellement vers 
tennis + autre site à 
préciser (vers parking 
du Bouton ?) 
 
Vérifier avec les ST le 
prix des corbeilles de 
tri modèle de la place 
du marché / ilot du 
sentier 
 
 
 
Prochaine « faites du 
vélo » : date confirmée 
pour le 12 septembre. 
Une sollicitation est 
faite auprès de la 
CCVG sur une 
éventuelle 
mutualisation de cet 
évènement. En 
parallèle la CCVG 
prévoit un évènement 
autour des voies 
douces, sans doute 
reporté au mois de 
juin 2022 
 
Nettoyage de 
printemps : pas 
d’évènement cette 



Débat sur le fait que les perspectives sanitaires ne sont pas encore optimistes. La 
mobilisation sur ce type d’évènement passe aussi par la tenue d’un moment convivial. 
Enfin, une problématique reste prégnante avec la multiplication des masques usagés, 
ce qui présente un risque pendant ces phases de collecte.  
 
 
 
 
 
 
Animation – Marché 
L’association M ton marché propose une série d’animations annuelles pour les 
marchés forains, avec un thème mensuel :  
https://www.mtonmarche.com/actualite/265-les-evenements-2021-pour-vos-
marches 
Confirmer opportunité de mettre en œuvre certaines de ces animations.  
 
Des animations mensuelles. Exemple : carnaval, Pâques, etc… 
 
Deux animations intéressantes : 

- Evènement au printemps, en association avec la MEJC et les jardins partagés, 
bourse aux plantes, producteurs…  

- Fête du développement durable : en association avec le CMJ  
 
 
Urbanisme – Anneau historique 
Point sur les échanges du dernier GT du 5/02 : 

- Validation scénario parking souterrain répondant uniquement aux besoins de 
l’opération.  

- Offre complémentaire proposée sur parking aérien Mestre :  
AVANT/APRES 

 
- Salle Saint Jean : la classification type L génère un certain nombre de 

contraintes, principalement du fait de la sécurité incendie / gestion des 
dispositifs coupe-feu entre la salle et les logements.  
 

année à court terme. 
Réflexion éventuelle à 
avoir en lien avec la 
fête mondiale de 
l’environnement (5 
juin) mais sous toutes 
réserves de l’évolution 
de la situation 
sanitaire 
 
 
 
 
 
Priorité sur deux 
projets d’animation : 
mai et juin.  
Stratégie à formaliser.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Parking Mestre : 
proposition de rester 
sur le scénario 1 sans 
empiètement sur le 
cheminement piéton 
par sécurité.  
Négociation à prévoir 
avec riverain pour une 
bande de 
stationnement 
supplémentaire.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Salle saint Jean : 
confirmation de la 
classification 
 

https://www.mtonmarche.com/actualite/265-les-evenements-2021-pour-vos-marches
https://www.mtonmarche.com/actualite/265-les-evenements-2021-pour-vos-marches


- Travail complémentaire à mener sur la concordance avec les cibles 
EcoQuartier. 

- Une réflexion menée sur le positionnement des silos enterrés :  
 

 
Il est prévu une mise en place échelonnée des silos, pour limiter l’empiètement des 
bacs sur le domaine public. Coordination à prévoir avec le SITOM à ce sujet.  

 
- Déclaration de projet / PLU : délibération OPAC le 22/02, dépôt en mars, 

opposable en octobre. Un temps de travail complémentaire Mairie/opac sera 
nécessaire pour bien lister tous les points d’incompatibilité à relever.  

 
Date à retenir : copil avec l’ensemble des partenaires le 12/03 
 
 
INFORMATIONS 
 
COVID 
Restaurant scolaire : des adaptations nécessaires en lien avec le protocole sanitaire 
renforcé :  

- Distance de 2 m entre les groupes 
- Prise de repas distincte pour les animateurs le temps de la mise en application 

du protocole. Soit repas en dehors du temps de cantine, soit par roulement 
pendant le repas s’agissant des agents qui sont en journée continue. Un travail 
de calage est en cours à ce sujet.  

 
CCAS : Point sur les vaccinations et opportunité d’accompagner les personnes isolées. 
Les doses commencent à être de nouveau distribuées à bon rythme, avec une 
perspective de déblocage fin février / début mars.  
 
 
Ilot du sentier  
Rencontre de chantier ce 15/02 avec la société en charge des menuiseries.  
En effet, en application du protocole sanitaire et de l’ouverture des fenêtres durant le 
temps du périscolaire du mercredi, une fenêtre (celle située le plus proche du coin 
cuisine) s’est « dégondée » par effet porte à faux.  
Le remplacement a été engagée, avec des renforts. Ajout également de serrures 
spéciales sur certaines fenêtres et de vis de renfort.  

 
 
 
Silos enterrés : en 
rouge, hypothèse 
initiale, en bleu, 
hypothèse proposée 
par les élus.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Rappel à faire sur le débit d’air de l’équipement qui assure un renouvellement très 
supérieur aux normes imposées et qui interroge sur l’opportunité d’ouvrir les fenêtres 
pour respecter le protocole.  
 
14 juillet  
Réflexion engagée pour un éventuel bal et festivités type feu d’artifice. Eric Puyjalinet 
rencontre les pompiers et une société de pyrotechnie.  
 
Finances 
Retour sur le projet de rapport d’orientation budgétaire présenté en commission 
affaires générales du 11/02 et des pré-arbitrages en ce sens.  
A noter que les orientations budgétaires sont établies à partir d’un scénario fiscal de 
hausse des taux de taxes foncières de + 5%.  
Cela porterait le taux communal à 13,80% et la part départementale à 11,58%, soit au 
total 25,38%.  
 
Les motivations d’une telle révision sont multiples :  
- Livraison de l’ilot du sentier, développement des nouveaux services (DAB, La Poste), 
couverture des frais induits par les impacts covid. Par ailleurs, il faut aussi donner des 
gages auprès de l’Etat et des partenaires, puisque les allocations de subventions 
dépendent aussi de la capacité des communes à exploiter leur potentiel fiscal (cf. 
article suivant)  
- Anticipation des projets d’investissement à venir (ex : aménagement de l’anneau 
historique) 
- D’autres leviers seront activés : dynamique des bases fiscales (par la politique des 
réévaluations avec l’appui de la DGFIP), produit des services et du domaine (ex : prix 
du linéaire marché très bas), réflexion sur les mutualisations… 
- En parallèle, lancement d’une réflexion à l’échelle intercommunale sur la stratégie 
de redistribution et la politique fiscale communautaire. Le territoire reste dynamique 
du point de vue du levier économique, et des actions de solidarité peuvent encore 
être menées pour aider les communes dont les charges progressent régulièrement. 
Cette redistribution peut s’envisager y compris en intégrant les nouvelles 
compétences communautaires. L’ambition n’est en effet pas que la commune soit 
dans une logique de hausse annuelle, une réflexion restant à assurer sur la stratégie 
de contrôle des dépenses. 
 
Elections  
Confirmation de la tenue du double scrutin départementales / régionales le 13 et le 20 
juin.  
Rappel : chaque bureau de vote devra être dédoublé, c’est-à-dire, pour chaque 
scrutin :  

➢ Possibilité de mutualiser le Président et le secrétaire de bureau pour les deux 
scrutins, par décret du 5 février 

➢ Une table de décharge par scrutin, comprenant les bulletins de vote et 
enveloppes, un ou des isoloirs dont un isoloir accessible aux personnes à 
mobilité réduite. 

➢ Nécessité d’avoir des assesseurs différents pour chaque scrutin et de 
dédoubler le matériel de vote (urnes, les isoloirs…). Mobilisation à avoir pour 
les assesseurs 

S’il semble que le bureau de vote est trop exigu, il est possible de prévoir un 
déplacement dans des locaux plus spacieux, avec nécessité cependant de prévenir la 
Préfecture d’ici au 22/02.  
 
 
Commissions  
 
Calendrier validé pour les prochaines commissions :  

- 4/03 : commission intergénérationnelle 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Maintien des 
opérations de vote sur 
le bâtiment mairie :  

- Salle du conseil 
(éventuellement en 
mutualisant avec la 
« salle de la 
Poste ») 

- Salle Ninon Vallin 
- Salle « périsco », 

dont l’accès se fait 
également par la 
place du marché et 
qui donne sur la 
veranda de l’école 

 
 
 
 



- 9/03 : commission équipements : validation des programmes d’investissement 
(un travail préalable est à envisager en CA)  

- 11/03 : commission affaires générales  
 
SYSEG  
Rencontre sur les priorités d’investissement le lundi 22/02 9h reportée au mercredi 3 
mars 14h 
 
Développement économique  
Restitution du diagnostic économique de la CCVG accessible ici : Diag éco CCVG  
 
Informatique  
Equipe CCVG pleinement opérationnelle.  
Diffusion imminente d’un tutoriel pour le paramétrage de la messagerie Mairie.  
Des investissements importants à prévoir pour la sécurité.  
 
Confirmation par les élus de l’opportunité de transférer serveur vers sous sol de 
l’école maternelle. Relance à faire sur la liaison fibre.  
 
Petite enfance / Enfance / jeunesse 
Rencontre avec Charly programmée le 23/02 
Organisation de la séparation progressive sur l’enfance et la petite enfance. 
Rappel : volonté affirmée de Charly d’organiser en direct leur accueil de centre de 
loisirs dès le 19 octobre 2020. Mais des difficultés de leur côté à avancer ce projet, qui 
interpelle les modalités de cette « séparation » et ses délais de mise en œuvre.   
 
Services techniques  
Mesures de viabilité hivernale activées pour le vendredi 12/2 
Prévoir bac de sable vers salle polyvalente (ou dans sous-sol de l’école maternelle).  
Eviter de saler le béton désactivé de la place des vignes=> privilégier sable. Prévoir 
installation d’un bac dédié fermé vers la salle polyvalente.  
 
Vigilance sur la gestion du raccordement à l’eau des sanitaires école 
élémentaire privilégier raccordement au puit.  
 
Vigilance sur la vitesse de déplacement dans les rues 
 
DAB  
Problématique récurrente de non reconnaissance de la CB.  
Lancement d’une demande de rdv pour bilan année 1 et qualité du service rendu.  
 
Ressources humaines 
Prolongation en CLD de Naïma : demande pour 6 mois supplémentaires à compter de 
février.  
M CHOSSON-SONIER est prolongée 
 
CCAS 
Prolongation occupation logement d’urgence.  
 
 
Animation – MEJC 
Vente de tickets pour la loterie, mais sans remise de prix devant le public 
 
SDMIS 
Relance faite auprès du SDMIS pour le projet de caserne. Des précisions nous seront 
faites en mars, après officialisation, par les élus, de la PPI du SDMIS.  
  
 

https://www.ccvalleedugaron.com/wp-content/uploads/diag_eco_2021_ccvg.pdf


Vie des commissions 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-
rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing  
 
Conseil municipal  
Pré ordre du jour :  

- Débat d’orientation budgétaire, 
- Transfert de compétence mobilité (et délibération sur les conclusions de la 

CLECT), 
- Convention SPA, 
- Convention achat groupé d’énergie SIGERLY, 
- Rapport d’information sur la politique achat à l’échelle intercommunale 

 
 
Agenda du Maire et Présidente CCVG 
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Lundi 22/02 
9h : coordination investissements/ SYSEG 
 
Mardi 23/02 
9h30 : coordination petite enfance /enfance charly  
 
Mercredi 24/02 
Comité directeur de l’AMF 
 
Jeudi 25/02  
Conseil municipal  
 
Vendredi 26/02  
10h : rencontre OPAC / Stratégie de communication / Concertation 
14h : rencontre OPAC / Sous-préfet : présentation du projet de l’anneau historique, 
équilibres financiers  
 

Prochain CA : lundi 01/03 18h 
Le maire,  
 
 
 
 
 
Françoise GAUQUELIN 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing

